

Cuba encabeza en Chile reunión sobre desarrollo sostenible



Santiago de Chile, 23 abr (RHC) Desde hoy y hasta el 26 de este mes, Cuba preside la tercera reunión del Foro de los Países de América Latina y el Caribe sobre el Desarrollo Sostenible, que tendrá lugar en Santiago de Chile con la participación de representantes gubernamentales, instituciones internacionales y de la academia, de sectores privados y la sociedad civil en general, refiere Telesur.

El Foro se realiza anualmente, con el auspicio de la Comisión Económica de la ONU para América Latina y el Caribe (CEPAL) y es convocado por el Estado miembro que ostente la presidencia del Comité Plenario de este organismo, para evaluar los avances y principales desafíos que afronta la región en la implementación de la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible.

Durante el encuentro, la Cepal deberá presentar un informe sobre los resultados en la implementación de los ODS en la región en los últimos cuatros años.

(Granma-Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/188986-cuba-encabeza-en-chile-reunion-sobre-desarrollo-sostenible>



Radio Habana Cuba